

Evènement

**Cohésion sociale**

# Lettres de l'île flottante

**Vendredi 7 juin 2024**

Plateau d'hébergement collectif

Route de Ferney 207

-----  
Représentation à 20h suivie d'un échange  
avec les artistes et d'une verrée



Ville du Grand-Saconnex

# Lettres de l'île flottante

Les soubresauts chaotiques du monde creusent les vagues migratoires d'un océan démonté, sur lesquelles flottent des êtres humains, en quête de terres hospitalières. Dans ce cas précis, c'est Mase, village valaisan au cœur des Alpes, qui devient île de protection et d'accueil. Au printemps 2022, onze mineurs migrants y ont séjourné en résidence artistique dans le cadre d'un Festival qui donne la part belle à la correspondance, trace manuscrite qui révèle le questionnement entre deux humains.

Ce sont plusieurs lettres échangées entre Mahdi et Manuella qui constituent le spectacle, accompagnés au santur par Pedram. Un échange profond, sensible entre trois personnes, une mise en évidence de toutes leurs différences, mais également tout ce qui les rassemble. Et aussi, beaucoup d'amour et de générosité.

**Manuella Maury** est journaliste pour la radio et la télévision, écrivaine et enseignante à l'Ecole Romande d'art et de communication. C'est elle qui a fondé le Festival Lettres de Soie, qui se tient chaque année en septembre à Mase depuis 2017.

**Mahdi Heidarzadeh** et **Pedram Mohammadi** sont tous deux arrivés en Valais en tant que réfugiés mineurs non accompagnés, en provenance d'Iran. Le premier travaille dans un home de jour pour personnes âgées à Martigny. Le second travaille dans des crèches, donne des ateliers de musique et se produit dès qu'il en a l'occasion.

**La ville du Grand-Saconnex se réjouit de faire vivre une nouvelle fois ces lettres à l'encre nécessaire !**



**Plateau  
d'hébergement  
collectif**

Route de Ferney 207  
1218 Le Grand-Saconnex

Vendredi 7 juin 2024  
20h

**Entrée libre**

Inscription obligatoire :  
[c.rossat@grand-saconnex.ch](mailto:c.rossat@grand-saconnex.ch)